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В статье автор исходит из того, что культура – это пространственно-временной 
способ жизнедеятельности человека с альтруизм-центром «мы», обслуживаемым 
цивилизацией и разворачивающимся в логике вечности. Пространственно-временной 
способ жизнедеятельности человека с его центром «я», обслуживаемым техникой и 
технологией и разворачивающимся в соответствии с логикой истории, называется 
цивилизацией. Личность в цивилизации становится человеком, в котором внутренний 
человек заменен виртуальной реальностью. 
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Isaev V. D. AUTOMAGIC OF VIRALITY 
In the article, the author proceeds from the fact that culture is a spatio-temporal way of human 
life with the altruism center "we", served by civilization and unfolding in the logic of eternity. 
The spatio-temporal way of life of a person with his center of "I", served by technology and 
technology and unfolding in accordance with the logic of history, is called civilization. A person 
in civilization becomes a person in which the inner person is replaced by virtual reality. 
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